

# ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

## Un conclave pour sécuriser les économies de la sous-région

Maxime Serge MIHINDOU  
Libreville/Gabon

Le ministre en charge de l'Économie et des Finances, Roger Owono Mba, a pris part, le 20 novembre à Yaoundé au Cameroun, à la réunion du Conseil des ministres des pays membres de l'Union économique de l'Afrique centrale (UEAC). Les participants ont planché sur un certain nombre d'enjeux qui seront abordés lors de la rencontre des chefs d'État de la Communauté économique et monétaire d'Afrique centrale (Cemac) prévue ce vendredi 22 novembre.

Parmi les questions abordées figurent, entre autres, le projet de budget de la communauté pour l'exercice 2020, la conjoncture commerciale 2017-2018, le processus d'unification du

marché financier de la Cemac, les comptes rendus des conseils d'administration, des directions des institutions spécialisées et agences d'exécution.

Parmi les questions abordées figurent, entre autres, le projet de budget de la communauté pour l'exercice 2020.

Il s'agit également d'intensifier le commerce

" La Cemac sort progressivement de la crise et commence à entrevoir un début de relance, mais les tensions commerciales mondiales continuent de nous exposer à des risques



Le ministre de l'Économie, Roger Owono Mba, à la réunion du Conseil des ministres des pays membres de l'Union économique de l'Afrique centrale (UEAC).

intra-zone, ce qui implique un renforcement de nos infrastructures", a indiqué le ministre Roger Owono Mba. Cette rencontre intervient

au lendemain de la réunion du Comité ministériel de l'Union monétaire de l'Afrique centrale, au cours de laquelle la situation des

économies de la zone et l'avenir du franc CFA ont été abordés par les représentants des pays membres de l'organisation.

## Cybercriminalité : l'appui de l'IUT

MSM  
Libreville/Gabon

Le ministre de la Communication et de l'Économie numérique, Rigobert Ikambouyat Ndeka, a participé à la 38e Conférence mondiale des radiocommunications (CMR-19), qui s'est déroulée à Charm el-Cheikh, en Égypte, du 28 octobre au 22 novembre 2019. En marge de ces assises, le ministre Ikambouyat s'est entretenu avec Houlin Zhao, secrétaire général de l'Union internationale des télécommunications (UIT).

Le membre du gouvernement a sollicité l'appui de l'organisation pour l'élaboration de

la stratégie nationale contre la cybercriminalité et le renforcement de capacités des personnels sur les aspects de normalisation dans les domaines des objets connectés et de l'intelligence artificielle.

Par ailleurs, le ministre de la Communication a fait part au secrétaire général de la préoccupation du Gabon s'agissant de la nécessité de mettre en place une réglementation internationale pour la sauvegarde des données nationales et leur souveraineté, conformément aux résolutions de l'ONU. L'objectif étant de préserver le pays contre l'utilisation des données nationales par de grandes entreprises du numérique à des fins contraires aux intérêts des populations.

MSM  
Libreville/Gabon

Le ministre en charge de la Promotion des investissements et des Partenariats public-privé, Jean-Fidèle Otandault, a pris part, le 20 novembre 2019, à la cérémonie d'ouverture des sessions de formation organisées en marge du 4e Africa forum investment, qui se tient du 21 au 23 novembre 2019 en Égypte. Les sessions de formation ont porté sur les thématiques suivantes : " La politique de promotion des investissements et tendances en matière d'Investissement direct étranger (IDE) ", " Mobiliser les investissements pour un développement industriel durable en Afrique." Au cours de ce grand forum de



Le ministre Jean-Fidèle Otandault, à la cérémonie d'ouverture des sessions de formation organisées en marge du 4e Africa Forum Investment d'Égypte.

la coopération Sud-Sud, il s'agira pour le ministre Otandault de nouer des contacts, en vue de la concrétisation de plusieurs partenariats dans des secteurs d'activités variés (infrastructures, agroalimentaire, tourisme,...), afin de doper les investissements directs étrangers entrant au Gabon.

" L'Égypte a plusieurs opportunités, notamment en matière d'infrastructures, d'agriculture et de tourisme. Lors de nos discussions avec les partenaires égyptiens, nous allons présenter toutes ces opportunités ", a-t-il indiqué.

Le forum qui s'ouvre aujourd'hui sous le patronage du président égyptien, Abdel Fattah al-Sissi, va réunir plusieurs chefs d'État et de gouvernement africains.